

Analizan Bolivia y Chile procedimientos contra el delito fronterizo



La Paz, 10 ago (RHC) Representantes de Carabineros de Chile y la Policía Nacional de Bolivia, sostuvieron una reunión en La Paz para dar continuidad a los acuerdos adoptados en Santa Cruz de la Sierra el pasado 25 de julio.

Así lo informó el Ministerio de Relaciones Exteriores en un comunicado, en el cual explicó que en el encuentro también participaron diplomáticos del Consulado General de Chile en La Paz y funcionarios del a Cancillería boliviana,

En la cita, indicó la fuente, se propuso un cronograma de reuniones técnicas que incluye como primera reunión el próximo 4 de octubre en la ciudad de Arica, Chile, con el tema central de la restitución de vehículos robados.

El XIII Comité de Fronteras e Integración de Santa Cruz marcó una nueva etapa entre los dos países, que no tienen relaciones diplomáticas y adelantan dos litigios ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

La Cancillería chilena indicó que se propuso en las siguientes reuniones incorporar a instituciones competentes para el tratamiento de ilícitos.

El Agregado Policial del Consulado General de Chile en La Paz, coronel de Carabineros, Oscar Oettinger, y el Comandante General de la Policía Nacional de Bolivia, Abel de la Barra, encabezaron el encuentro.

El ministro boliviano de Gobierno, Carlos Romero, aseguró que la reunión pautó acciones coordinadas para prevenir el robo de vehículos, contrabando y otras ilegalidades recurrentes en la línea de demarcación entre ambos países.

Romero anunció que Bolivia presentará experiencias de la labor con uniformados de Brasil, Perú y Argentina, principalmente en el intercambio de información acerca de casos investigados o en curso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137966-analizan-bolivia-y-chile-procedimientos-contra-el-delito-fronterizo>



Radio Habana Cuba